



Anglet

Maison à vendre (64600)

Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>154 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BI1-2153</b>
Prix	<b>1 292 000 €</b>



Nichée au bout d'une impasse dans un lotissement à Anglet, ce havre de paix offre une intimité totale. Cette résidence a été entièrement rénovée il y a six ans par un architecte d'intérieur, alliant avec succès le charme de l'ancien et les commodités modernes. Au rez-de-chaussée, vous serez accueillis par une pièce de vie spacieuse, comprenant un salon avec une élégante cheminée, ainsi qu'une cuisine ouverte entièrement équipée et sa buanderie. Une chambre et salle d'eau privative, ainsi qu'un WC séparé avec lavabo complètent cet étage. Les sols en béton ciré de haute qualité ajoutent une touche ...

*Nestling at the end of a cul-de-sac in a housing estate in Anglet, this haven of peace offers total privacy. This residence was completely renovated six years ago by an interior designer, successfully combining old-world charm with modern conveniences. On the ground floor, you will be greeted by a spacious living area, comprising a lounge with an elegant fireplace, as well as a fully-equipped open-plan kitchen and utility room. A bedroom with en suite shower room and separate toilet with washbasin complete this floor. The high-quality waxed concrete floors add a touch of elegance to the ...*

## **BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

4 avenue de la Reine Victoria - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

